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敬啟者: 

 

本人為一青年商會的會長，本會的的宗旨是為青年人提供才能培訓，及貢獻社會

發展。因此，就於電力市場未來的發展，本人首要關注政府對青年的環保、節能

教育推廣工作方面。 

青年團體一向鼓勵新一代做義工及參與不同類型的社區活動，從中學習如何貢獻

社會，及日常與人相處之道。我相信教育是社會未來發展的關鍵。現時社會討論

能源供應的未來發展，很着重節能及環保兩方面。本人認為政府及電力公司可聯

手推動這兩個課題的青年教育工作。 

要減低能源需要，先要將節能的意識注入新一代的腦海中，讓他們能在生活中體

現此概念。我相信政府若能與在節能方便有專業知識的電力公司合作，制作不同

的生活化教材，甚至舉辦工作坊及節能比賽等活動，會是社會長遠減低能源需求

的最佳方法。 

政府一直銳意推動節能、減排，我相信推動青年教育工作，是社會達到節能目標

的核心工作。當然，一個穩定的電力供應是香港長遠社會發展必須備有的基本要

求。 

  

Boris Kam 
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